

imprévus à être dépensée sur l'autorisation des Commissaires.

5.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, demandant d'être autorisé à faire certaines réparations au pavage en asphalte sur partie des rues Bleury, Ste Catherine, Notre-Dame, Dorchester et Carré de l'Hôtel de Ville.

Résolu: D'autoriser lesdits travaux, le coût devant en être chargé sur la balance disponible du crédit voté pour imprévus, à être dépensés avec l'autorisation des Commissaires.

6.—Soumise une communication de monsieur R. Goold, transmettant un catalogue d'appareils de sauvetage en vue des réparations à faire à l'édifice de l'Hôtel de Ville.

Résolu: De référer à MM. Marchand & Haskell, architectes, pour opinion.

7.—Monsieur Campbell se présente devant le Bureau en compagnie de l'échevin Drummond, et suggère d'entamer les négociations pour annexer à la Cité le territoire connu sous le nom de Parc Bon Air.

Cette question est prise en considération.

8.—Le rapport sur les cas de maladies contagieuses déclarées durant la semaine finissant le 7 septembre, est soumis et déposé aux archives.

9.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant de voter un crédit additionnel de \$10,560 pour le nivellement et le macadamisage de l'avenue Péloquin depuis le côté sud du chemin de fer Park & Island, jusqu'à la rue Sauvé.

10.—Monsieur L. T. Maréchal, avocat, se présente devant le Bureau en compagnie de monsieur S. P. Brown, Ingénieur en Chef de la Canadian Northern Montreal Tunnel and Terminal Railway, et soumettent une demande pour permis de commencer la réduction dans la hauteur du tunnel proposé de l'avenue McGill College, au lieu de la faire simplement en dessous de la rue Cathcart, tel que le Conseil l'a permis le 19 d'août dernier.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport sur l'opportunité d'accorder cette demande, et à l'Ingénieur en Chef pour savoir si cette permission serait de nature à intervenir avec les travaux souterrains de la Ville.

11.—Lue une lettre de la Compagnie Canadienne d'Autobus Limitée, adressée à Son Honneur le Maire, aux Commissaires de la Cité, et au Conseil de Ville.

Résolu: De donner instructions au Secrétaire de communiquer ladite lettre ainsi que l'avis de convocation d'assemblée qu'elle contenait au Conseil de Ville.

12.—Attendu que le 25 juillet 1912, le Bureau des Commissaires a nommé Monsieur le Docteur S. Boucher, médecin attaché au département d'Hygiène, avec mission, conformément au rapport adopté par le Conseil, en sa séance du 22 juillet 1912,

10. De visiter et examiner tous les fonctionnaires et employés des divers départements municipaux, absents de leur travail pour cause de maladie.

20. De faire l'examen des aspirants aux emplois municipaux et de leur délivrer un certificat s'ils sont trouvés en bonne santé, de façon à ce que l'on puisse refuser de l'emploi à ceux qui n'auront pas pu obtenir ce certificat.

30. De visiter, sur demande des chefs de service, les fonctionnaires et employés malades, et faire rapport à ces chefs de la gravité et de la durée probable de la maladie de chaque employé.

40. De rechercher à quoi peuvent être attribuées les causes de la maladie des employés, si c'est dû à l'insalubrité des endroits où ils travaillent ou à celle des logements qu'ils habitent, ou encore si c'est dû à leur intempérance ou d'autres habitudes mauvaises.

50. De faire tous les examens qui seront nécessaires, lorsque le fonds de pension sera établi, et de faire rapport lorsque par suite de l'âge ou d'infirmités un employé deviendra incapable de remplir son service, et, attendu que le Docteur Boucher est entré en fonctions le 1er septembre courant, il est

Résolu: De notifier tous les chefs de départements qu'ils doivent, à partir de ce jour, adresser chaque jour au Docteur Boucher, au département d'Hygiène, le nom et l'adresse de tout employé régulier de leur département, étant absent sans autorisation préalable, afin qu'il (le Dr. Boucher), puisse aller se rendre compte de la cause de son absence et faire rapport aux chefs de département, lequel rapport devra être conservé dans les archives de

tion voted for unforeseen expenses to be incurred with the authorization of the Commissioners.

5.—Submitted a report from the Chief Engineer asking for authorization to make certain repairs to the asphalt paving on parts of Bleury, Ste-Catherine, Notre-Dame, Dorchester streets and to the City Hall Square.

Resolved: That said works be authorized, the cost thereof to be charged against the available balance of the appropriation voted for unforeseen expenses to be incurred with the authorization of the Commissioners.

6.—Submitted a communication from Mr. R. Goold, transmitting a catalogue of fire escapes in view of the repairs to be made to the City Hall Building.

Resolved: That the same be referred to Messrs Marchand & Haskell, architects, for their opinion.

7.—Mr. Campbell appeared before the Board accompanied by Ald. Drummond, and suggested that negotiations be entered into with a view of annexing to the City the territory known as Bon Air Park.

Consideration deferred.

8.—A return of cases of contagious diseases reported during the week ending on the 7th September was submitted and filed of record.

9.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that an additional appropriation of \$10,560 be voted for grading and macadamizing Pelouin avenue, from the south side of the Park and Island Ry. to Sauvé street.

10.—Mr. L. T. Maréchal, advocate, appeared before the Board, accompanied by Mr. S. P. Brown, Chief Engineer of the Canadian Northern Montreal Tunnel and Terminal Railway, and submitted an application for leave to begin to reduce the height of the proposed tunnel in McGill College avenue instead of effecting such reduction merely under Cathcart street, as authorized by Council on the 19th August last.

Resolved: That the matter be referred to the Law Department for a report on the advisability of complying with said request, and to the Chief Engineer in order to know whether the granting of said permission would be such as to interfere with the underground works of the City.

11.—Read a letter from the Canadian Autobus Company, Limited, addressed to His Worship the Mayor, the Commissioners and the City Council.

Resolved: That instructions be given to the Secretary to communicate to Council said letter as well as the notice of meeting contained therein.

12.—Whereas on the 25th July 1912, the Board of Commissioners appointed Dr. S. Boucher, as physician attached to the Health department, according to the report adopted by Council at its meeting held on the 22nd July 1912.

10. To visit and examine the officials and employees of the various departments, absent from their work on account of illness.

20. To examine the candidates for municipal positions and to deliver them a certificate if they are found to be in good health, so that employment may be refused to those who cannot obtain said certificate.

30. To visit, at the request of Head of departments, the officials and employees who are ill, and report to them on the nature of the disease and on the time during which each employee will likely be ill.

40. To find out the causes of the employee's illness, if it is due to the unsanitary condition of the places where they work or of the lodging they occupy, or if it is due to their intemperance or other bad habits.

50. To make all the necessary examinations when the pension fund shall be established and to report when, on account of old age or infirmities, an employee will become unable to perform his duties and, whereas Dr. Boucher has assumed his duties on the 1st September instant, it was

Resolved: To notify all the Heads of departments that they must, from this date, transmit, each day, to Dr Boucher, at the Hygiene department, the name and address of any regular employee of their department who may be absent, without a previous authorization, so that he may go and inquire into the cause of his absence and report to the Heads of such departments, which said report shall be filed of record in their department and embodied